
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

例会場  東京信用金庫 蕨支店内 川口市芝新町 9-10 例会日  毎週水曜日 点鐘：12：30 

 

No.2046 5 月 23 日      SAA 森川昌紀 

1. 開会の点鐘          谷口 顕 

2. ロータリーソング       今村 勲 

3. 会長挨拶            谷口 顕 

4. 幹事報告           槙 孝夫 

5. 委員会報告 
財団・米山委員会 藤原忠雄・森田康之委員長 

6. 出席.ニコニコ         切通勇次 

7. 本日の卓話 川口市議団幹事長 稲川和成様 

8. 閉会の点鐘          谷口 顕 

 

 

本日プログラム    

第 2047回 6月 6日（水） 

川口北高等学校 

インターアクト訪韓報告 

 

 

RIテーマ ROTARY:MAKING DIEFERNCE 

    「ロータリー：変化をもたらす」 

川口北ロータリークラブ週報  第 2046回 5月 23日例会記録  2018年 6月 6日発刊 
 

 次回プログラム 

第 2048 回 6月 16・18日

親 睦 旅 行 

「北クラブの花 山茶花」 

Ⅰ 会長挨拶       谷口 顕 
 本日のお客様は、川口市議団幹事 

長 稲川和成様です。最近の川口市 

では、高校３校が統合いたしました。 

また、火葬施設もでき、人口は 60 

万人を超えて、中核市となりました。 

私の出身地の鳥取県が 50万人です。島根県が 60 万

人ですので、中国地方の１県に匹敵するほどの、大

きな市となりました。今後も発展して行くのだと思

います。しかし、課題等もあると思いますので、こ

の後の卓話にて、稲川幹事長にお聞きしたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

 先日、新旧会長幹事会がございました。ガバナー

補佐 植野様より、青少年交換事業のお願いがござい

ました。１名、ホストクラブが決まらない学生がお

ります。そこで、12グループ全体で引き受けるとい

う案を、各クラブの理事会の議案として挙げて欲し

いと依頼されました。本日例会後、今年度最後の理

事会がございますので、提案したいと思います。 

1.12グループ全体のホストについて 

2.会員 1名 5,000円の負担金について 

 

  

 

 

Ⅱ 幹事報告        槙 孝夫 
1.5・6月の例会スケジュール 

5/23 川口市議団幹事長 稲川和成様 

5/30 休会 

6/6 川口北高等学校 インターアクト 

   訪韓報告(5名) 

6/13 休会（親睦旅行の振替） 

6/16・17(土日) 親睦旅行 

6/20  クラブ協議会 

6/27 谷口会長最終卓話 

5月のロータリーレート ＄1＝108円 

5/23 次年度理事役員・各委員長会議 

            「にしき」18：00より 

Ⅲ 委員会報告 
♦財団委員会 藤原 忠雄委員長 

あと一ヶ月ほどで今年度が終わってしまいます。是

非ご協力いただき、100％達成したいと思いますの

で、ご寄付がまだの方はご協力よろしくお願いいた

します。 

 

♦米山委員会 森田 康之委員長 

例会を休んでいる方へもお知らせをさせていただ

き、100％達成をしたいと思います。どうぞご協力よ

ろしくお願いいたします。 

mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp

